



# スマイル 天神

天神小学校  
学校だよりNo.10  
令和元年6月14日  
発行者 蒲川法子



思いやりのある子・進んで学ぶ子  
明るくたくましい子

## 地区別交流・集団下校

天神小では、地区別に43班に分かれ、地区別交流遊び・集団下校に取り組んでいます。災害時等における集団下校の方法を理解すること、自主的・自発的な活動を通して、お互いに協力して楽しく活動しようとする意欲を高め、高学年にはリーダーとしての自覚を、中・低学年には協力することの大切さや、学校の一員としての自覚を持たせるためです。

昨日、朝の時間帯に班ごとに顔合わせを行い、自己紹介・集合写真を撮りました。6年生が1年生を教室まで迎えに行き、集まる姿が見られ、微笑ましく感じました。また、5校時終了後に運動場に地区別に集合し下校指導をした後、地区ごとに集団下校をいたしました。6年生のリーダーシップのもと、約10分ほどで整列することができましたが、次回はもっと短時間で整列できるようにさせたいと思います。今後も、定期的に地区別交流遊び・集団下校を計画していきます。回を重ねるごとに6年生のリーダー性もさらに高まっていくことでしょう。異学年の交流を大切にしながら下校時の安全への意識を高めていきたいと思っています。

### プール開き

10日(月)、プール開きをしました。この日の水温は27度、天気も良く、最上級生として泳ぎ初めをする子どもたちも張り切っていました。

はじめに「校長あいさつ」の中で、プール掃除の頑張りへの賞賛と水泳の学習のめあてについて話しました。高学年では、クロールや平泳ぎで手や足の動きに呼吸を合わせて長く泳ぐこと、安全確保につながる運動では、背浮きや浮き沈みをしながら続けて長く泳ぐことがめあてとなります。また、友達とバディを組んで、グループで学び合う活動もあります。友達とアドバイスし合う中でよりよい学びにつなげてほしいと伝えました。

児童代表のあいさつでは、2人の子どもたちが、安全に気をつけて目標に向かって泳力を伸ばすことについて堂々と述べることができました。

夏休み前までの限られた期間での学習となります。体調に気をつけて準備を整え、目標に向かってがんばってほしいと思います。水泳カードや水着等の準備でお世話をおかけしますが子どもたちへの声かけ、確認をお願いいたします。



### 放課後子ども教室スタート

学校、家庭、地域が連携し、子どもたちの安心、安全で豊かな放課後づくりを促進するため、様々な体験活動や交流活動の機会を提供するのが放課後子ども教室です。天神小でも見守り型の教室が年8回、体験、交流型の教室が4～5回計画されています。12日に第1回の見守り型の教室がありました。1～6年生まで30名ほどの参加がありました。随時受け付け可能です。次回は、7月10日(水)です。異学年交流ができる素敵な時間だと思います。